

El ser humano es el resultado de una larga evolución durante la que fue adquiriendo sus rasgos de forma progresiva. Algunos primates, hace seis millones de años, cuando el clima era más cálido, fueron adquiriendo rasgos para adaptarse a las nuevas condiciones y se los diferenciaron de otros. Los cambios que sufrieron estos primates para llegar a ser humanos ocurrieron de forma muy lenta. Los homínidos son primates que tienen la capacidad de caminar de forma bípeda. Los más antiguos fueron hallados en África, en el valle del Rift. Los primeros seres humanos eran nómadas, es decir, que se desplazaban en grupos de un lado a otro siguiendo a los animales, recolectando o buscando refugio. Para sobrevivir, eran cazadores de frutos, tenían una economía depredadora. Los primeros útiles del ser humano eran simples guijarros tallados para lograr un filo cortante. Más tarde, utilizaron el sílex para fabricar bifaces, herramientas de mano talladas por los dos lados.

Julia Romero Ibañez  
1º E.S.O.